
COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES 
ÉCOLE LES MARGUERITE 

 
Procès-verbal de la séance du Conseil d’établissement 

de l’école Les Marguerite 
tenue le 25 novembre  2014 à 19h00 

 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS 

Christine St-Jean  parent, présidente, représentante au comité de parents 
Karoline Khelfa   parent, substitut à la présidente  
Annie Chabot    parent 
Martin Béliveau    parent, substitut au comité de parents 
Josée Beaugrand-Champagne enseignante 
Nathalie Blais   enseignante 
Annie Lévesque   représentante du personnel de soutien 
Annabelle Collard   enseignante 
 

PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
Lucie Bilodeau    directrice 
 
1. CONSTATATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 
Madame Christine St-Jean, présidente du CÉ, accueille les membres, constate le quorum et ouvre la 
séance, il est 19h05. 
 

C.E.14-15-12 2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  
 
Il est proposé par monsieur Martin Béliveau secondé par madame Christine St-Jean  
 
QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 

C.E.14-15-13 3. ADOPTION ET SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 14 
OCTOBRE 2014 

 
Madame Christine St-Jean, présidente du CÉ, fait le suivi au procès-verbal du conseil d’établissement 
du 14 octobre 2014. 
 
Il est proposé par madame Nathalie Blais et secondé par madame Annie Lévesque  
 
QUE le procès-verbal de la séance du 14 octobre 2014 soit adopté tel que présenté. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 
4.  PAROLE AU PUBLIC 

   
  Aucun représentant. 
  

   5.  PAROLE AUX MEMBRES DU COMITÉ DE PARENTS 
  

Madame Christine St-Jean nous fait un résumé des 2 rencontres du mois de novembre. Vous pouvez 
consulter le contenu de chacune des réunions sur le site WEB de la commission scolaire des 
Patriotes sous l’onglet « Parents ». 
 

 6. CORRESPONDANCES 
 
 Aucune correspondance 

 
 7.  INFORMATION DE L’OPP 
  

Rien de nouveau  
 



 8. TRAVAUX DU CONSEIL 
 

C.E.14-15-14 8.1 BUDGET DE FONCTIONNEMENT 2014-2015 
 

 Madame Lucie Bilodeau, directrice de l’école nous informe des différentes possibilités d’utilisation 
du budget de fonctionnement au conseil d’établissement. Cette année le CÉ a 422.$ 

  
Il est proposé par madame  Annabelle Collard et secondé par madame Karoline Khelfa  
 
QUE le budget du conseil d’établissement soit adopté tel que présenté. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 

  8.2. SUIVI BUDGÉTAIRE ANNÉE 2013-2014  
  

Madame Lucie Bilodeau, directrice de l’école, nous fait part du suivi budgétaire pour l’année 2013-
2014. 
 
 

C.E.14-15-15 8.3.  CONVENTION DE GESTION ET DE RÉUSSITE ÉDUCATIVE (CGRÉ) 2014-
2015  

  
 Madame Lucie Bilodeau, directrice de l’école, nous présente la convention de gestion et de réussite 

éducative. Il est proposé 
 
 QUE la convention de gestion et de réussite éducative soit approuvée telle que présentée. 
 
 APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 8.4.  RÉVISION DU PROJET ÉDUCATIF  
    
 Madame Lucie Bilodeau, directrice de l’école, nous mentionne que l’équipe-école est à réviser le 

projet éducatif. Les membres du CÉ auront à se prononcer éventuellement. 
  
 8.5 ORGANISATION SCOLAIRE SECTEUR VARENNES  
    
 Madame Lucie Bilodeau, directrice de l’école, nous présente le portrait de l’organisation scolaire 

secteur Varennes ainsi que des autres villes avoisinantes. 
 
9. AUTRES SUJETS 
 
Il n’y a pas d’autres sujets. 
 
10. DATE DE LA PROCHAINE SÉANCE 
 
Le 27 janvier 2015 
 

C.E. 13-14-22 11. LEVÉE DE LA SÉANCE À  20:38 
 
Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par madame Annie Chabot et 
secondé par madame Christine St-Jean. 
 
QUE la séance soit levée. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 

 
 
 _________________________________ ______________________________ 
 Christine St-Jean, présidente Lucie Bilodeau, directrice  

 


